



## **Declaración del Plenario de Militancia Gremial – APUNSaM**

**14 de agosto de 2025 – Club Mitre, Quincho Principal**

El Plenario de Militancia Gremial de APUNSaM se reunió con la participación activa de compañerxs comprometidxs con la defensa de los derechos de lxs trabajadorxs Nodocentes de la Universidad Nacional de San Martín. Este encuentro se dio en un contexto complejo, donde se requieren estrategias claras y colectivas para fortalecer la organización sindical y garantizar condiciones laborales dignas para todxs.

La discusión colectiva permitió analizar los desafíos que atraviesa nuestro sector: la necesidad de fortalecer la formación sindical, consolidar la representación de delegadxs, asegurar estabilidad laboral y construir canales efectivos de comunicación con la base. Lxs compañerxs coincidieron en que sólo a través de la organización, la formación y la acción coordinada podremos enfrentar de manera eficaz los obstáculos y las dificultades que surgen en la cotidianeidad laboral.

El plenario reafirma la importancia de una militancia activa y propositiva, capaz de generar herramientas que fortalezcan la participación, la transparencia y el protagonismo de la base. Se destaca la necesidad de construir políticas internas que permitan fortalecer la carrera Nodocente, capacitar a delegadxs y generar espacios de intercambio y discusión permanente.

Este espacio de debate y construcción colectiva confirma que la defensa del salario, la estabilidad laboral y la participación activa de lxs trabajadorxs son compromisos ineludibles de nuestra organización. El Plenario de Militancia Gremial de APUNSaM se compromete a continuar trabajando de manera colectiva, fortaleciendo la comunicación, la formación y la participación de todxs, consolidando así un sindicato capaz de afrontar los desafíos presentes y futuros con iniciativa, unidad y visión estratégica.